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Программу развития ИГЭУ 
до 2031 года утвердили 
на заседании 
попечительского совета. 
В его состав вошла 
крупная федеральная 
энергетическая компания 
"Росэнергоатом", 
а ее руководитель 
Андрей Петров избран 
председателем органа. 
В заседании принял участие 
губернатор 
Станислав Воскресенский.

Перед мероприятием глава ре-
гиона встретился с гендиректо-
ром концерна "Росэнергоатом" 
Андреем Петровым и заместите-
лем гендиректора Александром 
Хвалько. Они обсудили стра-
тегию и направления развития 
ИГЭУ, подготовку инженеров 
для высокотехнологичных отрас-
лей, а также переориентирова-
ние образовательных программ 
под потребности экономики.

Как сообщает пресс-служба 
правительства, глава региона 
подчеркнул: Ивановский энер-
гетический университет – один 
из лидирующих вузов страны, в 
том числе по мнению крупней-
ших энергетических компаний 
страны. "У нас серьезные планы 
по развитию университета, в 
том числе в рамках консорциума, 
который создан между вузами", – 
рассказал Станислав Воскре-
сенский. – Владимир Владими-
рович Путин недавно объявил 
ближайшие десять лет Десяти-
летием науки и технологий. Я 
считаю, что наш университет 
тоже должен поучаствовать в 
разработке таких технологий".

Губернатор отметил, что в 
этой связи наиважнейшая за-
дача – выстраивание новой си-
стемы взаимодействия высшего 
образования и экономики, ко-
торая позволит целенаправлен-
но готовить специалистов под 
потребности предприятий: "У 
нас в Ивановской области вокруг 
университета должны созда-
ваться команды, которые будут 
придумывать технологии, до-
биваться их коммерциализации, 
успеха, прибыли, создания рабо-

чих мест с хорошими, достойны-
ми зарплатами". Первые шаги в 
этом направлении уже предпри-
нимаются. На базе ИГЭУ плани-
руют создать передовую инже-
нерную школу, которая позволит 
обучать квалифицированные ка-
дры для высокотехнологичных 
отраслей экономики. 

Значимую роль в решении 
новых задач должен сыграть по-
печительский совет. "Я очень на-
деюсь на то, что университет 
будет максимально тесно со-
трудничать с компаниями, све-
ряться в своих планах по образо-
вательным и исследовательским 
программам", – сказал губерна-
тор и пожелал участникам засе-
дания успешной работы. 

"Росэнергоатом" впервые во-
шел в попечительский совет 
ИГЭУ. В совете также состоят 
представители крупных феде-
ральных и региональных ком-
паний: "ИнтерРАО", "Россети", 
"Т Плюс", "Нейрософт", "Верх-
неволжский СМЦ"... На засе-
дании гендиректор "Росэнерго-

атома", выпускник Ивановского 
энергоуниверситета Андрей Пе-
тров единогласно избран новым 
председателем попечительского 
совета ИГЭУ. 

"Ивановский энергетический 
университет входит в ассоци-
ацию опорных вузов Росатома. 
Сегодня для нашего концерна это 
один из основных университетов, 
который является источником 
кадров для нашего инженерного 
состава. В ближайшее время нам 
понадобятся тысячи молодых 
специалистов высокого уровня 
образования для работы на новых 
объектах. Мы должны вовлекать 
преподавателей институтов в 
нашу работу, в совместные про-
екты, которые реализуем сегод-
ня. Потому что, кроме теорети-
ческой подготовки, конечно, мы 
мечтаем о том, чтобы студен-
ты приходили с хорошими прак-
тическими навыками. Это очень 
важно", – подчеркнул Андрей 
Петров. 

В рамках сотрудничества с 
компанией энергоуниверси-

тет уже наращивает подготовку 
специалистов для атомной про-
мышленности. За последние 
несколько лет прием на специ-
альность "Атомные электри-
ческие станции" увеличился с 
43 до 66 мест, в дальнейшем 
ИГЭУ планирует довести это 
число до 120, то есть увеличить 
прием в три раза.

В ходе заседания, сообщает 
пресс-служба областного пра-
вительства, программу развития 
энергоуниверситета на 2022–
2031 годы представил ректор 

вуза Григорий Ледуховский. 
Он обозначил три направле-
ния стратегии развития ИГЭУ. 
Это повышение гибкости об-
разовательных программ, что 
позволит быстрее реагировать 
на запросы отрасли; усиление 
практико-ориентированного и 
проектного характера обучения; 
увеличение числа обучающихся 
по направлениям электроэнер-
гетики и атомной энергетики. 

В частности, вуз планиру-
ет запуск новых образователь-
ных программ, создание от-
раслевого центра компетенции 
в области релейной защиты и 
автоматики, региональной ин-
женерной школы по информа-
тике и физике для школьников. 
Кроме того, акцент будет сделан 
на разработке современных тех-
нологий для энергетики, на на-
учные исследования.

Еще одно важное направле-
ние – развитие инфраструктуры 
вуза. Уже сейчас идет реализа-
ция значимых проектов – стро-
ительство нового общежития 
и большого бассейна. Также 
планируют развивать спортив-
но-оздоровительный лагерь 
"Рубское озеро", обновить ла-
бораторную и приборную базу, 
запустить новую и модерни-
зировать существующую IТ-
инфраструктуру. "Мы видим себя 
университетом, ориентирован-
ным на практическую энергети-
ку", – заключил Григорий Леду-
ховский.

Университет, ориентированный 
на практическую энергетику

На площадке центра "Мой 
бизнес" прошла встреча 
ивановских студентов – 
участников проекта 
"Студенческий стартап" – 
с советником гендиректора 
Фонда содействия 
развитию малых форм 
предприятий в научно-
технической сфере 
Иваном Бортником. 

Студенты презентовали свои 
креативные проекты известно-
му российскому ученому и за-

дали вопросы. Так, свой проект 
"Программа цифровой стилист" 
участникам встречи предста-
вила одна из победительниц 
первой волны конкурса "Сту-
денческий стартап" Ксения Де-
мьяненко. Также выступили 
участники второй волны: сту-
денты Ивановского госуни-
верситета Владимир Ярченков 
с проектом "Цифровая NFT 
платформа для продвижения 
неизвестных/малоизвестных 
художников и их творчества 

(StormyX)" и Ивановского по-
литехнического университета 
Дарья Нестерова с "Онлайн-
примерочной Юсьют (Usuit)".

"Программа "Студенческий 
стартап" разработана прави-
тельством России совместно с 
Фондом содействия инновациям. 
Благодаря этому проекту сту-
денты могут получить милли-
он рублей и попробовать себя в 
роли предпринимателей. Важно, 
что средства являются невоз-
вратными, – отметил Иван Бор-
тник. – К нам поступило доволь-
но много заявок из Ивановской 
области, поэтому мне было важ-
но встретиться с участниками и 
понять, для чего они решили при-
нять участие в программе, что 
их заинтересовало".

В мероприятии приняла 
участие первый зампред пра-
вительства Людмила Дми-
триева. "Ивановская область 
принимает активное участие в 
программах фонда. Так, только за 
2021 год общая сумма финан-

сирования проектов по всем 
программам фонда составила 
112,5 млн рублей. Это безвоз-
мездные средства нашим пред-
приятиям на внедрение научных 
разработок. В 2022-м такая воз-
можность появилась и у студен-
тов в рамках конкурса "Студен-
ческий стартап", – подчеркнула 
она. – Это новая программа, где 
можно заявить проекты не толь-
ко по научным специальностям, 
но и по креативным индустриям. 
По итогам первой волны конкурса 
девять участников, представля-

ющих Ивановскую область, ста-
ли победителями и получили по 
миллиону рублей на реализацию 
своих проектов. Эти средства 
могут быть потрачены на при-
обретение оборудования, оплату 
труда и аренду помещений для 
того, чтобы начать новые произ-
водства в инновационной сфере".

Как уточняет пресс-служба 
правительства, Ивановская об-
ласть находится на 14 месте в 
России по количеству поддер-
жанных заявок. По второй вол-
не конкурса собрано 25 заявок 
студентов, из них 19 – по на-
правлению "Креативные инду-
стрии". 

Подготовкой кадров Ивановский энергетический университет занима-
ется уже более 100 лет. Вуз входит в сотню лучших в России, по версии 
Forbes, и в топ-400 международного рейтинга вузов, по версии QS EECA. 
Подавляющее число выпускников – специалисты электро- и теплоэнер-
гетики. Также в вузе обучают по направлениям информатики, экономики 
и управления, ядерной энергетики и технологий, электроники, математи-
ки, машиностроения. Студентами ИГЭУ, сообщает пресс-служба област-
ного правительства, являются более 4,5 тысячи человек, в том числе 
3 тысячи – очной формы. В университете ведут деятельность 11 научных 
школ, создано 98 лабораторий для практико-ориентированной подготов-
ки и 28 научно-образовательных центров.

СПРАВКА

Акцент – на креативные индустрии

Конкурс "Студенческий стартап" проводят Минобрнауки и Фонд со-
действия инновациям в рамках федерального проекта "Платформа уни-
верситетского технологического предпринимательства". Заявки могут 
подать учащиеся вузов по программам бакалавриата, специалитета, ма-
гистратуры или аспирантуры, которые готовы разработать новый товар, 
изделие, технологию или услугу на основе собственных научно-техниче-
ских и научно-технологических исследований, имеющих потенциал ком-
мерциализации. Любой студент вуза, сообщает пресс-служба областно-
го правительства, может выиграть 1 млн рублей и открыть собственный 
бизнес, опираясь на свои идеи и разработки.

КОНКРЕТНО
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Продолжается 
формирование перечня 
участников областной 
программы преображения 
дошкольных учреждений. 
Губернатор 
Станислав Воскресенский 
вместе с родителями 
проинспектировал 
состояние детского сада 
№ 3 в Заволжске и обсудил, 
какие проблемные вопросы 
необходимо решить 
в учреждении.

Глава региона напомнил, что 
новая региональная программа 
должна помочь решить самые 
острые проблемы, которые есть 
в детсадах, и капитально отре-
монтировать те участки, кото-
рые требуют внимания в первую 
очередь. 

В Заволжском детском саду 
№ 3 самая острая проблема – 

канализация. Заведующая уч-
реждением Валентина Крав-
ченко рассказала, что с момента 
постройки здания в 1971 году 
ремонт коммуникаций не про-

водился. "Канализация в очень 
плачевном состоянии. В связи с 
тем, что она у нас не менялась, 
сейчас начинает просто рушить-
ся", – добавила она.

В ходе осмотра помещений 
Станислав Воскресенский 
также обратил внимание на 
состояние окон: "Не знаю, под-
держите или нет, я думаю, что, 
кроме труб, здесь надо окна по-
менять. Это все-таки вопрос 
безопасности детей и сохране-
ния тепла". Родители согласи-
лись: действительно, проблема 
с окнами актуальна. Сейчас их 
помогает менять депутатский 
корпус в рамках наказов из-
бирателей. Но объем работы 
предстоит всё еще очень боль-
шой – более 60 окон. "Когда 
нужно проветривать, окна от-
крываются с трудом. И кра-
сить приходится, и утеплять 
каждый раз. Всё делают воспи-
татели, приглашают родите-
лей", – рассказала мама троих 
детей Юлия Протацкая. 

Областная программа пре-

ображения детсадов способна 
помочь решить и этот вопрос: 
сберечь зимой внутри помеще-
ний тепло, сохранив здоровье 
дошколят. 

В ходе общения, сообщает 
пресс-служба областного пра-
вительства, родители поблаго-
дарили главу региона за про-
грамму "Территория детства". В 
нее учреждение вошло в этом 
году. Сейчас на территории дет-
сада ведутся работы, начали ас-
фальтирование дорожек.

Также Станислав Воскресен-
ский вместе с родителями об-
судил возможности оснащения 
учреждения современным циф-
ровым и методическим обо-
рудованием, обеспечения без-
опасности детей.

В 3-м заволжском детсаду ра-
ботают 10 групп, которые посе-
щают более 200 воспитанников.

Продолжается капитальный 
ремонт дороги Заволжск – 
Кострома. Региональная 
трасса имеет большое 
значение для жителей 
Заволжского района, 
а в перспективе 
дорожный объект 
станет дополнительной 
возможностью для связи 
двух соседних регионов – 
Ивановской и Костромской 
областей.

Губернатор Станислав Вос-
кресенский ознакомился с хо-
дом работ и поставил ряд за-
дач профильному дорожному 
ведомству. Глава региона по-
интересовался сроками завер-
шения строительства. Как от-
метил начальник департамента 
дорожного хозяйства Дмитрий 
Вавринчук, ремонт планируют 
завершить к 31 октября. Сей-
час работы идут с опережени-
ем графика. "Идите с опере-
жением, но главное – качество. 
Люди эту дорогу давно ждут. 
Я, когда был в Колшеве, обе-
щал жителям, что при первой 
возможности мы ее сделаем. И 
если уж мы беремся, то надо вы-
полнять всё досконально и каче-
ственно", – сказал Станислав 
Воскресенский. Он поручил 
Дмитрию Вавринчуку взять 
ход работ на контроль.

Глава региона подчеркнул, 
что дорога имеет большую со-
циальную значимость: обеспе-
чивает подъезды не только к на-
селенным пунктам Емельяново, 
Кистега, Колшево, но и связь с 
образовательными учреждения-
ми, организациями социальной 
сферы. "Плохая дорога – это 
и износ машин скорой помощи, 
школьного автобуса, людям не 
проехать. Поэтому для жителей 
это важный объект", – отметил 
губернатор.

Как уточнил глава дорожного 
ведомства, всего предстоит от-
ремонтировать 31,3 километра 
дороги Заволжск – Кострома (до 
Колшева). Из них 19 км подго-
товлено под асфальтирование, 
на 15 км уложен нижний слой 
асфальта, на 6,4 км – верхний. 
"На этой дороге есть проблемы с 
образованием пучин, с состоянием 
основания дороги. Поэтому укла-
дываем щебеночные слои, затем 
двухслойное покрытие. Дорога бу-
дет стоять", – сказал Дмитрий 
Вавринчук.

К работам на объекте, сооб-
щает пресс-служба областно-
го правительства, приступили 
в июне. До этого дорогу не ре-
монтировали с момента строи-
тельства, поэтому от прежнего 
асфальта почти ничего не оста-
лось. Трасса включена в план 
ремонтных работ по поручению 
Станислава Воскресенского. 

В ходе посещения инфра-

структурного объекта губерна-
тор обратил внимание на об-
разование пучин и на других 
дорогах, в частности в направ-
лении на Хозниково. "Там же 
вы решали эту проблему, но пучи-
ны опять возникли в двух местах. 
Обратите на это внимание. По-
нятно, с чем это связано: когда в 
прошлые годы дороги строили, ос-
нование не укрепляли", – заметил 
губернатор. 

Вместе с начальником депар-
тамента дорожного хозяйства, 
главой администрации Заволж-
ского района Андреем Потани-
ным Станислав Воскресенский 
обсудил перспективы прод-
ления обновленной трассы до 
Костромской области, до кото-
рой от Колшева – 2 километра. 
Сейчас препятствием служит 
разрушенный бесхозный мост, 
который нигде не состоит на 
кадастровом учете. Губернатор 
отметил, что проблема носит 
бюрократический характер, ее 
решение должно быть найде-
но совместно с правительством 
соседнего региона. Он поручил 
профильному ведомству опе-
ративно проработать этот во-
прос. "Надо определиться, либо 
мы мост сделаем, либо Костро-
ма, либо пополам. Нужно найти 
какое-то приемлемое решение", – 
поставил задачу Станислав Вос-
кресенский.

В 2021 году Заволжск как 
победитель Всероссийско-
го конкурса лучших проектов 
создания комфортной среды в 
малых городах и исторических 
поселениях получил феде-
ральный грант на реализацию 
проекта "Астрономия рядом. 
За Волгой". Концепция бла-
гоустройства городского пар-
ка связана с именем ученого-
астронома Фёдора Бредихина, 
который проводил в Заволж-
ске свои научные изыскания.

Жители города рассказали 
губернатору, что масштабный 
проект преображения факти-
чески "вырос" из инициати-
вы выпускников школ города. 
Как сообщил волонтер Побе-
ды Артём Крылов, изначально 
школьники и родители при-
думали акцию "Оставь свой 
след", в ходе которой убирали 
парк. Через некоторое время к 
ним присоединились органи-
зации, неравнодушные жите-
ли. Во многом благодаря этой 
общественной массовой ини-
циативе именно территорию 
парка выбрали для реализации 
масштабного проекта во все-
российском конкурсе. 

"Мы парк в Заволжске благо-
устраиваем на средства гранта 
президента по инициативе жи-
телей. Раз вы такие неравно-
душные, следите за качеством 
работ, очень хочется, чтоб парк 
получился хорошим. У нас, где 
неравнодушные люди, там полу-

чаются достойные объекты", – 
обратился к заволжанам Ста-
нислав Воскресенский.

Губернатор также покрити-
ковал местные власти за то, 
что те не обсудили с жителями 
некоторые изменения в проек-
те. Так, изначально предпола-
галось обустройство освещен-
ной лыжной трассы, однако 
из-за удорожания работ от нее 
пришлось отказаться. "Мы в 
Палехе спорили за каждое де-
рево. Поэтому надо было снова 
собираться с жителями, заново 
обсуждать. Я вас прошу впредь 
делать всё вместе", – отметил 
глава региона. 

Сейчас, сообщает пресс-
служба областного прави-
тельства, в городском парке 
демонтированы все старые 
конструкции, завершены под-
готовительные работы по мон-
тажу электрики, устройству до-
рожек и плиточного покрытия. 
В ближайшее время подрядчик 
начнет чистовые работы. 

Запланировано благоустрой-
ство двух функциональных 
зон: активного отдыха (детская 
площадка, малые архитектур-
ные формы, озеленение и ос-
вещение территории, пешеход-
ные дорожки, площадка для 
выгула собак, спортплощадка) 
и тихого отдыха (в частности, 
территория для пикников со 
столами и скамьями). Пло-
щадь, которую благоустроят, 
превысит 2,2 гектара.

Проветрить помещение – большая проблема
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У любителей пикников 
будет своя площадка
Губернатор Станислав Воскресенский 
вместе с жителями Заволжска и волонтерами 
ознакомился с ходом преображения городского парка.

Машины скорой помощи 
и школьный автобус 
перестанут ломаться

Капитальные ремонтные ра-
боты на дороге Заволжск – Ко-
строма проводятся в рамках фе-
дерального проекта "Содействие 
развитию автомобильных до-
рог регионального, межмуници-
пального и местного значения". 
На объекте протяженностью 
31,3 километра помимо замены 
изношенного асфальтобетонно-
го покрытия запланированы ре-
монт водопропускных труб, уста-
новка барьерных ограждений, 
устройство остановок обществен-
ного транспорта, заездных кар-
манов, тротуаров. В настоящее 
время, уточняет пресс-служба 
областного правительства, под-
рядчик на 19,3 км провел фре-
зерование старого покрытия, на 
15,1 км уложил выравнивающий 
слой асфальтобетонного покры-
тия, на 6,4 км – верхний слой. Па-
раллельно подрядная организа-
ция отсыпает обочины, заменяет 
грунт на пучинах.

В ТЕМУ
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В городе на Тезе 
завершается масштабная 
реставрация Нового 
и Старого соборов 
Воскресения Христова. 
Это объекты культурного 
наследия федерального 
значения. С ходом работ 
ознакомились министр 
культуры Ольга Любимова 
и губернатор 
Станислав Воскресенский.

Высокие гости в сопрово-
ждении епископа Шуйского и 
Тейковского Матфея осмотре-
ли завершающиеся работы на 
объектах культурного наследия. 
Новый и Старый соборы Вос-
кресения входят в главный хра-

мовый комплекс Шуи. В рам-
ках проведения комплексной 
реставрации заменили кровлю, 
восстановили фасады, полы, 
интерьеры и живопись.

Реставрационные работы в 
храмовом комплексе, сообщает 
пресс-служба областного прави-
тельства, проводятся поэтапно с 
2011 года. На эти цели привле-
каются средства федерального 
бюджета. "Соборы Воскресения – 
главный храмовый комплекс Шуи, 
ее душа. Благодаря поддержке 
Министерства культуры уже 
проведена большая часть рестав-
рационных работ, очередной мас-
штабный этап завершат осенью. 
Чтобы полностью привести хра-
мовый комплекс в порядок, оста-
лось совсем немного", – отметил 
Станислав Воскресенский. Глава 

региона обратился к министру за 
поддержкой на этом завершаю-
щем этапе реставрации.

Ольга Любимова дала поруче-
ние департаменту государствен-
ной охраны культурного насле-
дия Минкультуры по итогам 
сдачи объектов проработать во-
прос о проведении возможных 
дополнительных работ для их 
сохранения.

В рамках реализации феде-
ральной программы "Культура 
России " в 2013 году подготов-
лена проектная документация 
для выполнения работ по со-
хранению шуйской колоколь-
ни. Сам проект реализовали в 
2014–2015 годах. За счет средств 
федерального бюджета прово-
дятся реставрационные работы 
на Старом и Новом соборах. 

Как рассказал епископ Шуй-
ский и Тейковский Матфей, 
сейчас в соборах Воскресения 
выполнены основные работы. 
Осталось завершить реставра-
цию фресок и основания купо-
ла. Он подчеркнул, что проведе-
на масштабная реконструкция, 
которую без поддержки госу-

дарства в маленьком провин-
циальном городке силами при-
хожан выполнить не смогли бы. 
Епископ Матфей поблагодарил 
Ольгу Любимову за поддержку 
объектов культурного наследия в 
Шуе, отметив, что знаковым для 
города сооружениям возвраща-
ют первоначальный облик.

В Шуе активисты Центра 
развития культуры 
и социальной успешности 
"Взаимодействие" 
увековечили память 
о врачах, которые спасают 
людей в борьбе 
с коронавирусом ценой 
своей жизни. Ребята 
создали мурал в стиле 
граффити на здании 
Центральной районной 
больницы. С ними 
встретился губернатор 
Станислав Воскресенский.

На реализацию проекта обще-
ственники выиграли грант от 
департамента внутренней по-
литики. 

На привлеченные средства за-
купили краску для граффити. 
Станислав Воскресенский по-
благодарил молодых людей за 
активную жизненную позицию: 
"Очень здорово, что это от серд-
ца, что вы сами всё это придума-
ли и реализовали. Для меня это, 
конечно, очень важно".

Губернатор напомнил, что 
благодаря героической работе 
врачей в Ивановской области 
удалось спасти больше чело-
веческих жизней, чем в любом 
другом регионе Центральной 
России. Так называемая до-
бавленная смертность в Ива-
новской области – самая низ-

кая в Центральной России за 
2021 год. "Но, к сожалению, осо-
бенно в первые месяцы пандемии, 
когда непонятно было, как лечить 
это заболевание, многие врачи, 
спасая пациентов, сами ушли из 
жизни. То, что вы так от сердца 
создали это произведение искус-
ства, не побоюсь этого слова, в па-

мять о погибших врачах – это до-
рогого стоит. Спасибо вам за ваше 
неравнодушие!" – сказал Станис-
лав Воскресенский ребятам. 

На встречу пришел Александр 
Носов, супруг врача, заведую-
щей инфекционным отделени-
ем № 2 Шуйской ЦРБ Татьяны 
Носовой, которая была на пе-
редовой борьбы с инфекцией, 
спасла множество жизней, но 
сама погибла от коронавируса. 
Александр Владимирович поде-
лился воспоминаниями о своей 
жене, о том, как работали вра-
чи Шуйской ЦРБ в пандемию, 
ведь он, как никто другой, зна-
ком с тем, через что пришлось 
пройти медикам. Он также по-
благодарил ребят за проект, от-
метив, что художнику удался 
собирательный образ врачей на 
передовой борьбы с инфекци-
ей. Пресс-служба областного 
правительства напоминает, что 
Татьяна Носова посмертно удо-
стоена ордена Пирогова.

Заместитель главврача по ме-
дицинской части Шуйской ЦРБ 

Елена Ефимова рассказала, что 
увековечить память коллеги было 
мечтой коллектива больницы. 
Причем, по ее словам, особенно 
ценно, что проект выполнен мо-
лодыми людьми и именно они 
стали его инициаторами.

Станислав Воскресенский 
обсудил с ребятами и другие их 
проекты. Так, сейчас они за-
вершают арт-объект – граффи-
ти на спортивную тематику – 
в детском парке. Губернатор 
пригласил активистов принять 
участие в подготовке фестива-
ля "Русское Рождество" в сле-
дующем году. Глава региона по-
просил обратить внимание на 
новые мероприятия, которые 
можно было бы провести в Шуе 
в дни празднования Рождества, 
а также подумать, каких масте-
ров, создателей сувениров при-
влечь к организации фестиваля. 
Ребята с энтузиазмом приняли 
предложение и пообещали уже 
в эти выходные собраться, что-
бы вместе подумать, как сделать 
родной город лучше.

Николай Алексеевич преподает ди-
рижирование, инструментовку, аран-
жировку, историю исполнительско-
го искусства и предмет "Оркестровый 
класс". За годы работы, сообщает 
пресс-служба областного правитель-
ства, проявил себя высококвалифици-
рованным специалистом с хорошими 
организаторскими способностями, та-
лантливым музыкантом.

В музучилище Николай Рычагов ру-
ководит оркестром русских народных 
инструментов, который принимает ак-
тивное участие в культурной и концер-
тно-просветительской деятельности, в 
том числе и за пределами Ивановской 
области. При содействии преподавателя 
репертуар коллектива расширяется: на-
пример, добавлены инструменты симфо-
нического оркестра, что позволило обо-
гатить звучание новыми сочетаниями. 
Неоднократно оркестр становился лау-
реатом конкурсов различного уровня.

В 2019 году при участии Николая Алек-
сеевича состоялся Межрегиональный 
фестиваль народной музыки "На всю 
Ивановскую…", который ставит своей 
целью приобщение детей и подростков к 
национальной музыкальной культуре. А 
в 2020-м оркестр принял участие в реги-
ональной лаборатории музыкального те-
атра – платформе раскрытия творческого 
потенциала молодежи, которая получила 
грант конкурса "Таврида".

Более двадцати лет Николай Рыча-
гов возглавляет областное методиче-
ское объединение преподавателей на-
родных отделений музыкальных школ; 
проводит тематические семинары и ин-
дивидуальные консультации, мастер-
классы. Создал рабочие программы по 
предметам "Дирижирование", "Инстру-
ментовка", "История исполнительского 
искусства". Также регулярно входит в 
состав жюри региональных и всерос-
сийских творческих конкурсов.

Новое оборудование и мебель 
поступили в модельную библиотеку 
Тейкова.

В прошлом году детская городская би-
блиотека победила в федеральном кон-
курсе национального проекта "Куль-
тура" и получила возможность стать 
интеллектуальным и образовательным 
центром. На сегодняшний день, со-
общает пресс-служба областного пра-
вительства, завершилась поставка 
нового современного оборудования – 
интерактивные сенсорные столы, на 
которых установят обучающие програм-
мы, игры, тематические приложения, а 
также книжные стеллажи и шкафы, би-
блиотечные кафедры, мягкая мебель, 
компьютерная техника.

Согласно дизайн-проекту в Тейков-
ской библиотеке появится несколько 
функциональных зон: взрослого и дет-
ского абонементов для уединенного 
чтения и комфортного пребывания; чи-
тальный зал с возможностью проведения 
кинопоказов, конференций, встреч; IT-
зона; многофункциональная площад-

ка для детей дошкольного возраста. На 
модернизацию библиотеки в 2022 году 
привлекли 5 млн рублей из федерального 
бюджета.

"Завершен текущий ремонт, поставле-
ны новое оборудование и мебель. Библио-
текари прошли обучение по повышению 
квалификации для дальнейшей работы 
после модернизации в современном много-
функциональном пространстве. Откры-
тие модельной библиотеки запланировано 
на 2 сентября и приурочено к празднованию 
Дня города", – рассказала директор Тей-
ковской библиотеки Евгения Дука.

Модельный стандарт библиотеки 
предусматривает создание современно-
го библиотечного пространства, отве-
чающего запросам посетителей разных 
возрастов и потребностей. Кроме того, в 
учреждениях создаются все условия для 
обслуживания людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья. В общей 
сложности за 2020–2021 годы в Иванов-
ской области модернизировали четыре 
библиотеки: в Шуе, Ново-Талицах Ива-
новского района, Гавриловом Посаде и 
Пучеже.

Знаковым объектам в Шуе –
первоначальный облик 

Граффити в память о борцах с пандемией
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К народным инструментам 
добавил симфонические
За большой вклад в развитие отечественной культуры и искусства, 
многолетнюю плодотворную деятельность почетное звание 
"Заслуженный работник культуры" присвоено преподавателю 
Ивановского музыкального училища Николаю Рычагову. 

У взрослых своя зона чтения, 
у дошкольников – другая
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Губернатор 
Станислав Воскресенский 
пообщался с сотрудниками 
Росгвардии, которые принимали 
участие в специальной военной 
операции в ДНР и ЛНР.

Глава региона подчеркнул, что жите-
ли Ивановской области сопереживают 
и поддерживают российских военно-
служащих, выполняющих сейчас задачи 
по защите мирного населения Донецкой 
и Луганской народных республик. "Вы 
уже, наверное, почувствовали, что здесь 
всех вас воспринимают как героев. И все 
понимают, что вы сражаетесь за без-
опасность нашей страны", – сказал Ста-
нислав Воскресенский.

Сотрудники Росгвардии обсудили с 
главой региона актуальные вопросы, 

выдвинули инициативы по поддержке, 
по итогам губернатор дал ряд поруче-
ний.

Пресс-служба областного правитель-
ства напоминает, что за доблесть и муже-
ство, проявленные при выполнении слу-
жебно-боевых задач в ходе специальной 
военной операции, двое сотрудников 
регионального управления Росгвардии 
награждены орденами Мужества, еще 
двое – орденами "За заслуги перед От-
ечеством" II степени. "Сотрудники Рос-
гвардии, отряды СОБРа и ОМОНа прибыли 
из районов специальной военной операции 
в полном составе, без потерь. Боевые за-
дачи выполнили достойно. Важно, что 
чувствуется поддержка и администра-
ции, и губернатора, и, конечно же, жи-
телей Ивановской области", – отметил 
заместитель командира СОБРа Эдуард 
Кудряшов.

Боевые задачи 
выполнили достойно
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В Ивановской области 
продолжается 
реализация 
антикризисных 
программ льготного 
кредитования 
для малого и среднего 
бизнеса. 

По данным департа-
мента экономического 
развития, по программе 
"Инвестиционная" бан-
ки выдали 10 кредитов на 
139 млн рублей, по про-
грамме "Оборотная" – 
137 кредитов на общую 
сумму более 2,3 млрд. 
Кроме того, в настоящий 
момент по обеим про-
граммам в работе нахо-
дятся свыше 750 заявок 
на общую сумму более 
5 млрд рублей.

Как напоминает пресс-
служба областного пра-
вительства, программы 
льготного кредитования 
дают возможность биз-
несу получать оборотные 
кредиты сроком до года и 
инвестиционные – до трех 
лет. Программы доступны 
для представителей мало-
го и среднего бизнеса до 
конца 2022 года.

Кроме того, по льгот-
ной программе "1764", 
запущенной в рамках на-
ционального проекта по 
поддержке малого и сред-

него предприниматель-
ства, выдано 166 креди-
тов на сумму более 1 млрд 
рублей.

Также в регионе для 
этой же категории биз-
неса действует мера под-
держки в виде кредитных 
каникул. По данным на 
25 июля, в Ивановской 
области отсрочка предо-
ставлена по 358 креди-
там более чем на 3 млрд 
рублей. Обратиться за 
получением отсрочки 
или уменьшением раз-
мера платежей можно до 
30 сентября. Максималь-
ный срок кредитных ка-
никул составит шесть ме-
сяцев.

Правительство России 
совместно с регионами 

приняло ряд комплекс-
ных мер, направленных 
на поддержку населения и 
бизнеса в условиях введе-
ния экономических санк-
ций. Принятые решения 
касаются налоговых по-
слаблений, валютной по-
литики, льгот и пособий. 
Подробно с ними можно 
ознакомиться в специаль-
ном разделе на сайте пра-
вительства Ивановской 
области. Информиро-
ванием предпринимате-
лей занимаются в центре 
"Мой бизнес", где работа-
ет горячая линия: (4932) 
66-67-67, региональное 
отделение "Деловой Рос-
сии", уполномоченный по 
защите прав предприни-
мателей в регионе.

В Ивановской области 
начался конкурсный 
отбор среди молодых 
бизнесменов 
до 25 лет и субъектов 
малого и среднего 
предпринимательства, 
работающих 
в социальной сфере. 
Подать заявку 
на грант для развития 
своей деятельности 
можно в департамент 
экономического 
развития 
до 9 сентября.

"Раньше возможность по-
лучить гранты была только 
у предприятий, которые 
занимаются социальными 
проектами. Так, по ито-
гам конкурсного отбора в 
2021 году 23 социальных 
предприятия Ивановской 
области получили деньги на 
развитие своей деятельно-
сти. В этом году, в соот-
ветствии с поправками в 
федеральное законодатель-
ство, на поддержку государ-
ства смогут рассчитывать 
также и молодые предпри-
ниматели до 25 лет", – со-
общила директор департа-
мента Людмила Бадак.

Она уточнила, что сум-
ма гранта будет опреде-
ляться в индивидуальном 

порядке, исходя из ка-
чества и перспективно-
сти заявленного проекта. 
Средства получатели смо-
гут направить на реализа-
цию проекта, в том числе 
на оплату аренды, ремонт 
помещений, приобрете-
ние сырья и расходных 
материалов...

В департаменте эконо-
мического развития от-
метили, что размер гран-
та составит от 100 до 
500 тысяч рублей. Общее 
финансирование этого 
вида поддержки в Иванов-
ской области в текущем 
году составит 18,3 млн 
рублей из федерального и 

регионального бюджетов. 
Средства, уточняет пресс-
служба областного прави-
тельства, предусмотрены в 
рамках федерального про-
екта "Создание условий 
для легкого старта и ком-
фортного ведения биз-
неса", который входит в 
нацпроект "Малое и сред-
нее предпринимательство 
и поддержка индивиду-
альной предприниматель-
ской инициативы".

Подробную информа-
цию предприниматели 
могут получить в депар-
таменте экономического 
развития, а также в центре 
"Мой бизнес".

В Ивановской области 
из-за сохранения 
жаркой и сухой погоды 
продолжают действовать 
усиленные меры пожарной 
безопасности. Особый 
противопожарный режим 
и режим повышенной 
готовности продлен 
до 12 августа.

Соответствующий указ под-
писал губернатор Станислав 
Воскресенский. "Особый проти-
вопожарный режим, который вво-
дится в случаях повышения рисков 
возникновения пожаров, – это 
профилактическая мера: на сегод-
няшний день ситуация с пожарами 
стабильная", – отметил исполня-
ющий обязанности председателя 
областного комитета по лесному 

хозяйству Виктор Улитин. По его 
словам, с начала пожароопасно-
го сезона произошло девять лес-
ных пожаров на площади более 
22 гектаров. 

"Сейчас мы полностью контро-
лируем ситуацию. Однако это 
лето выдалось жарким и засуш-
ливым, нам важно по-прежнему 
внимательно следить за состоя-
нием лесов, чтобы не допустить 
ухудшения ситуации. Поэтому 
мы продляем действие дополни-
тельных требований, которые 
позволят снизить риски возник-
новения пожаров и минимизиро-
вать их последствия", – подчер-
кнул Улитин.

Пресс-служба областного 
правительства обращает внима-

ние на то, что в период противо-
пожарного режима сбор грибов 
и ягод разрешен. Как поясни-
ли в комитете лесного хозяй-
ства, ограничивается въезд в 
лес транспортных средств, за-
прещается разведение костров, 
розжиг мангалов и сжигание 
мусора.

В ведомстве напомнили о не-
обходимости соблюдения граж-
данами и организациями Пра-
вил пожарной безопасности. 
Нарушения, совершенные в ус-
ловиях особого противопожар-
ного режима, влекут наложение 
повышенного штрафа: на граж-
дан в размере от 40 до 50 тысяч 
рублей, на должностных лиц – 
до 90 тысяч; на юридических – 

до одного миллиона рублей.
Комитет призывает жителей 

региона при обнаружении воз-
гораний в лесу незамедлительно 
сообщать об этом по единому 
федеральному номеру: 8-800-

100-94-00 (звонок бесплатный), 
в региональную диспетчерскую 
службу лесного хозяйства по 
телефону: 8(4932) 41-39-52. Ре-
гиональная служба работает в 
круглосуточном режиме.

Костры в лесу по-прежнему под запретом
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Полмиллиона – 
молодому 
бизнесмену

Оборотный кредит 
дают на три года
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В области продолжаются 
работы по обновлению 
учреждений культуры. Один 
из объектов – Ивановское 
художественное училище – 
посетила спикер 
регионального парламента 
Марина Дмитриева.

Училище ведет образователь-
ную деятельность в двух зданиях, 
одно из которых располагается 
на проспекте Ленина, другое – 
в Минеевском переулке. В этом 
году из регионального бюдже-
та направлены средства на ре-
монт фасада основного корпу-
са и кровли филиала. Общая 
сумма, сообщает пресс-служба 
облдумы, составляет порядка 
10 млн рублей.

По словам Марины Дмитри-
евой, депутаты областной думы 
уделяют пристальное внимание 
поддержке учреждений культу-
ры. В частности, несколько лет 
назад на ремонт кровли основ-
ного корпуса художественно-
го училища выделили 3,5 млн 
рублей. В 2020 году в рамках 
исполнения наказов избирате-
лей отремонтировали полы и 
электропроводку. Затраченная 
сумма превысила два милли-

она рублей. "Ивановское худо-
жественное училище включено в 
перечень объектов по наказам из-
бирателей на следующий год", – 
добавила Марина Дмитриева.

Директор училища Максим 
Тагунов рассказал, что в настоя-
щее время, кроме ремонта фаса-
да, значительные работы ведут-
ся и внутри здания. Причем на 
эти цели учреждение использу-
ет как собственные средства от 
платных курсов, так и спонсор-
скую помощь.

Марина Дмитриева осмотрела 
обновленные кабинеты, спор-
тивный зал, мастерскую по ра-
боте с керамикой, столовую, 
совместно с Максимом Тагуно-
вым обсудила планы по благо-
устройству прилегающей терри-
тории, дальнейшему развитию 
учреждения.

Директор художественного 
училища также рассказал, что 
студенты и преподаватели ак-
тивно участвуют в международ-
ных, всероссийских, областных 

и персональных выставках. Уч-
реждение вошло в программу 
"Культура России" с проектами 
"Ступени к мастерству" и "Ди-
зайн в действии". Кроме того, 
ведется работа по поддержке 
стипендиатов министерства 
культуры. Училище – органи-
затор и участник регионального 

творческого лагеря юных и мо-
лодых художников "Волжский 
художник". В качестве одного 
из направлений воспитатель-
ной работы в образовательной 
организации поддерживается 
волонтерская деятельность.

Восстановительные работы 
идут и в других учреждениях 
культуры. В частности, про-
должается масштабный ремонт 
Ивановского дворца искусств. В 
музыкальном училище меняют 
систему отопления, в коллед-

же культуры – кровлю. Также 
крышу ремонтируют в здании 
областной библиотеки для де-
тей и юношества. Ремонтные 
работы ведутся в Ивановском 
историко-краеведческом музее 
Бурылина, Культурном центре 
и художественном музее Вичу-
ги, в южском Народном доме, 
в профильных организациях 
Приволжска. Общая сумма, вы-
деленная на эти цели из регио-
нального бюджета, превышает 
90 миллионов рублей. 

В главном корпусе ремонтируют фасад, 
в филиале – кровлю

Ивановское художественное 
училище – одно из старейших об-
разовательных учреждений в ре-
гионе. Отсчетом его основания 
считается открытие в 1898 году 
Рисовальной школы как филиала 
Санкт-Петербургского централь-
ного училища технического ри-
сования. В настоящее время ор-
ганизация готовит специалистов 
среднего звена по направлени-
ям "Живопись", "Дизайн", "Деко-
ративно-прикладное искусство и 
народные промыслы". Здесь, со-
общает пресс-служба облдумы, 
обучаются 250 студентов.

В ТЕМУ

Председатель областной 
думы Марина Дмитриева 
совместно с родительской 
общественностью посетила 
две школы, в которых 
ведутся ремонтные работы 
на средства областного 
бюджета, выделенные 
в рамках исполнения 
законодательства 
о наказах избирателей.

В фурмановской школе 
№ 7 проводится ремонт акто-
вого зала. Финансирование 
осуществляется из областного 
бюджета по наказам избира-
телей депутатам парламента, 
а также из средств местного 
бюджета. Общая сумма – более 
1,3 млн рублей. В список работ 
вошли: увеличение площади 
сцены, замена радиаторов ото-
пления, косметический ремонт 
помещения.

Директор образовательной 
организации Ирина Смирнова 
рассказала, что 7-я школа – са-

мая крупная в Фурмановском 
районе, в ней учатся более ты-
сячи детей. Многие из них по-
сле уроков занимаются в твор-
ческих объединениях. "У нас 
есть прекрасные танцоры, пев-
цы, вокальная группа, фитнес-
команда. Хотелось бы, чтобы в 
школе был еще и хор, и школьный 
театр", – добавила она. По сло-

вам директора, обновленный 
актовый зал послужит развитию 
детских талантов, станет местом 
проведения праздников и дру-
гих массовых мероприятий.

Как добавляет пресс-служба 
облдумы, также в рамках ис-
полнения наказов избирателей 
из областного бюджета шко-
ле выделены 500 тысяч рублей 

на замену оконных блоков. По 
итогам конкурсных процедур 
муниципальный контракт был 
заключен на меньшую сумму. 
Экономия позволила подго-
товить дополнительную смету. 
В настоящее время документ 
проходит проверку в "Ивгосэк-
спертизе".

В родниковской школе № 2 ве-
дется ремонт столовой и пи-
щеблока. 800 тысяч рублей вы-
делены по итогам посещения 
учреждения Мариной Дмитри-
евой в прошлом году во время 
мониторинга организации го-
рячего питания для школьни-
ков младших классов. Ресурсы 
областного бюджета позволи-
ли заменить электропроводку, 
отремонтировать водопровод, 
обновить окна и двери, заку-
пить кухонное оборудование. 
Как сообщила директор школы 
Марина Андреянова, контрак-
ты уже заключены, в ближай-
шее время будут поставлены две 

электроплиты, две сушилки для 
посуды, овощерезка, морозиль-
ный ларь, электрокипятильник. 
Средства на проведение ремон-
та добавлены также из местного 
бюджета. Общая сумма превы-
сила миллион рублей.

Подводя итог поездки, спи-
кер регионального парламента 
Марина Дмитриева отметила, 
что поддержке учреждений об-
разования депутаты областной 
думы уделяют самое присталь-
ное внимание: "В этом году бо-
лее 46 млн рублей в рамках ис-
полнения законодательства о 
наказах избирателей направлено 
на укрепление материально-тех-
нической базы образовательных 
организаций". Также спикер со-
общила, что все работы должны 
быть завершены к началу учеб-
ного процесса. "Договорились с 
представителями родительских 
комитетов, что приемку работ 
проведем совместно", – добави-
ла парламентарий.

Итоги проверки целевого 
и эффективного 
использования бюджетных 
средств, выделенных 
на организацию 
бесплатного горячего 
питания школьников 
младших классов, обсудили 
в областной думе. 
В расширенном заседании 
коллегии Контрольно-
счетной палаты региона 
принял участие вице-спикер 
парламента 
Владимир Гришин. 

В ходе обсуждения отмеча-
лось, что в регионе горячим пи-
танием обеспечены более 42 ты-
сяч учеников начальной школы. 
Дети, обучающиеся в первую 
смену, получают завтраки, а те, 

кто учится во вторую, – обеды. 
В порцию, как правило, входят 
закуска, горячее блюдо и горя-
чий напиток. Утвержденный 
норматив составляет 61,2 рубля.

По итогам совместных прове-
рочных мероприятий органами 
внешнего финансового контро-
ля региона и муниципалитетов 
было выявлено, что целевые 
бюджетные субсидии, направ-
ляемые на организацию пита-
ния, освоены неполностью. Ос-
новная причина, характерная 
для всех городов и районов, в 
том, что во время учебного года 
были периоды, когда дети пере-
водились на удаленный фор-
мат обучения, классы уходили 
на карантин, также отдельные 
школьники не посещали за-
нятия по болезни. В результа-
те неосвоенные средства воз-
вращались в бюджет, сообщает 
пресс-служба облдумы.

Владимир Гришин проинфор-
мировал участников встречи, что 
проблема поднималась на преды-
дущем заседании КСП. Депутаты 
подготовили обращение в Мини-
стерство просвещения с тем, что-
бы неизрасходованные средства 
можно было направлять на улуч-
шение качества питания, на ком-
пенсацию удорожания продуктов 
в связи с ростом цен.

Как отмечали докладчики, 
кроме контрольных мероприя-
тий,  состоялось анкетирование 
школьников и их родителей, в 
котором приняли участие око-
ло 800 семей. Все опрошенные 
считают необходимым орга-
низацию горячего питания в 
школах. Три четверти респон-
дентов всегда интересуются со-
держанием меню. Примерно 
такое же количество опрошен-
ных довольны ассортиментом 
блюд. Полностью съедают пор-

ции 73,5% школьников, 94,5% 
при этом наедаются. Около 6% 
родителей сообщили, что были 
случаи, когда блюда подавались 
остывшими.

Подводя итог обсуждению, 
Владимир Гришин отметил, что 
выявленные нарушения и недо-
четы носят единичный и неси-
стемный характер: "Это свиде-
тельствует о том, что в целом 

процесс обеспечения школьников 
младших классов горячим пи-
танием налажен и идет доста-
точно успешно". Парламента-
рий поблагодарил сотрудников 
Контрольно-счетной палаты за 
проведенные комплексные ме-
роприятия и выразил уверен-
ность, что все недостатки в ра-
боте бюджетных учреждений 
будут устранены.

Теперь на сцене и для хора хватит места
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Трое из четырех учеников довольны школьными завтраками
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В Единый день фольклора 
на площади Пушкина 
в облцентре состоялось 
финальное мероприятие 
регионального фестиваля-
конкурса самодеятельного 
народного творчества 
"Губернский разгуляй". 
Гала-концерт стал одним 
из центральных событий 
Года культурного наследия 
народов России 
в Ивановской области.

С приветственным словом к 
участникам и гостям праздника 
обратились директор департа-
мента культуры и туризма На-
талья Трофимова и зампред об-
ластной думы, региональный 
координатор проекта "Единой 
России" "Культура малой Роди-
ны" Владимир Гришин.

На гала-концерте выступили 
лучшие народные коллективы 
региона, отобранные на зональ-
ном этапе – 144 любительских 
фольклорных коллектива, ан-
самбля народной песни, музы-
ки, танца, а также солисты-ис-
полнители. В зональных этапах 
фестиваля-конкурса приняли 
участие 1200 человек, которые 

представили более 300 номеров. 
Отборочные туры прошли в Тей-
кове, Кинешме, Пучеже и При-
волжске, а посетили их 1500 лю-
бителей народного творчества.

Ярким акцентом гала-кон-
церта, сообщает пресс-служба 
областного правительства, ста-
ло дефиле в народных сарафа-
нах, изготовленных в рамках ак-
ции "Губернский сарафан". Все 
муниципалитеты сшили 27 са-
рафанов по единой универсаль-
ной выкройке из однотонной 
ткани. Рукодельницы украшали 
платья по традициям и с сим-
воликой того района, который 
они представляют. Шили из 
ткани Тейковского хлопчатобу-
мажного комбината. Для показа 
мастерицы дополнили образы 
головными уборами и украше-
ниями. Цель акции – показать 
многообразие традиционных 
видов отделки ткани и украше-
ния одежды, бытующих на тер-
ритории Ивановской области.

Гостем финала фестиваля-
конкурса стал ансамбль "Вла-
димирские рожечники", участ-
ники которого сохраняют и 
развивают традиции искусства 

игры на рожках. Все они – про-
фессиональные музыканты, ко-
торых объединила любовь к на-
родной культуре.

Также в рамках мероприятия 
работала ярмарка ремесленни-
ков, где желающие могли при-
обрести декоративно-приклад-
ные изделия, изготовленные 
умельцами со всей Ивановской 
области. Площадка "Пир го-
рой" порадовала блюдами тра-
диционной русской кухни и 
натуральной продукцией сель-
хозпроизводителей. Прилавки 
"Губернского разгуляя" запол-
няли фермеры из Ивановско-
го, Пучежского, Заволжского, 
Родниковского, Кинешемско-
го, Шуйского, Тейковского, 
Юрьевецкого и Лежневского 
районов – они представили ре-
месленные колбасы, рыбу, мо-
лочную продукцию, мед и кон-
дитерские изделия.

Гости "Губернского разгу-
ляя" активно участвовали в ма-
стер-классах от ремесленников. 
Умельцы из разных уголков об-
ласти показали, как создать 
картину из шерсти и куклу-
"травницу" из ивановского 

ситца, как сплести солнышко 
из лозы и сувенир из бересты, 
сшить брошь из фетра и сварить 
мыло по старинной технологии. 

Также в рамках фестиваля ра-
ботала выставка изделий фина-
листов конкурса "Губернский 
сувенир", на который прислали 
272 заявки от 135 участников. 
Они соревновались в четырех 
номинациях: "Сувенир-тради-
ция", "Сувенир места", "Суве-
нир события", "Идея сувенира".

Местом притяжения гостей 
стала тематическая фотозона, 

декорированная живыми цве-
тами и ивановскими ситцами. 
Творческие артели "Игрецы" 
(Кострома) и "ГулЁны" (Шуя) 
развлекали гостей и жителей 
города заводными частушками, 
народными играми и забавами 
на площадке "Потешная". По 
древним традициям развлека-
тельная программа завершилась 
"Вечеркой", которая объедини-
ла всех в хороводы и плясы.

Пресс-служба правительства 
напоминает, что фестиваль-
конкурс "Губернский разгуляй" 
создан в рамках проведения в 
регионе Года культурного на-
следия.

Солнце из лозы, картина из шерсти

Местные жители напомнили гла-
ве региона, почему именно Верхний 
Ландех является черничной столи-
цей Ивановской области. По их сло-
вам, территория района в основном 
занята лесами, которые и славятся 
самыми большими черничниками в 
регионе. В советский период черни-
ку здесь собирали в промышленных 
масштабах для заготовок.

Губернатор прогулялся по централь-
ной площади поселка, где разверну-
лось главное гулянье, пообщался с 
жителями, попробовал продукцию из 
черники и приобрел лесную ягоду. 

Станислав Воскресенский также 
оценил мастерство местных кули-
наров – участников конкурса "Чер-
ничный пирог". Как рассказали 
главе региона, это обязательное ме-
роприятие фестиваля. К конкурсу 

готовятся заранее: собирают ягоды, 
продумывают рецепт – главное, что-
бы в нем обязательно была черника. 
В этом году на суд жюри представи-
ли 18 кулинарных изделий: пироги, 
пресняки, торты, черничные мус-
сы и еще несколько видов десертов. 
Все они теперь попали в фирменную 
кулинарную книгу блюд из черники 
Верхнеландеховского района.

На "Черничное гуляние", сообща-
ет пресс-служба областного прави-
тельства, также приехали коллекти-
вы из соседних муниципалитетов, в 
том числе из Лухского района. Гости 
поделились со Станиславом Вос-
кресенским своими впечатлениями 
от праздника, а также пригласили 
его в Лух на традиционный фести-
валь "Лук-лучок", который пройдет 
27 августа.

Ход капитального 
ремонта Дома культуры 
в Липовой Роще 
проинспектировала 
директор профильного 
департамента 
Наталья Трофимова. 
Готовность объекта – 
свыше 70%. 

Обновление объекта в Гав-
рилово-Посадском районе 
проводится в рамках регио-
нального проекта "Культур-
ная среда" национального 
проекта "Культура". "В этом 
году по нацпроекту ремонти-
руем четыре дома культуры. 
Самое масштабное обновле-
ние – в Липовой Роще. Здесь 
несколько многофункциональ-
ных помещений: зрительный 
зал на 100 мест, фойе, ком-
наты для организации досуга. 
Дополнительно в рамках фе-
дерального проекта "Культу-
ра малой родины" установят 
новые кресла и пожарно-ох-
ранную сигнализацию, обно-
вят одежду сцены", – сказала 
Наталья Трофимова.

В учреждении уже обнови-
ли кровлю, заменили окна, 
завершаются ремонтные 
работы фасада, внутренних 
помещений, зрительного 
зала, систем электроснаб-
жения и электроосвещения. 
Впереди – ремонт крыльца 
и монтаж внутреннего осна-
щения.

По контракту, сообща-
ет пресс-служба областного 
правительства, все работы 
должны завершиться к зиме. 
Однако, по словам гла-
вы Петровского поселения 
Марины Сизовой, ремонт 
идет опережающими темпа-
ми, поэтому открытие Дома 
культуры планируется уже в 

сентябре. Готовность объек-
та на данный момент состав-
ляет 70%. 

"Для поселения Дом культу-
ры – основное место общения 
людей, проведения значимых 
мероприятий. Это пункт 
притяжения, место досу-
га сельчан. Здесь у нас рабо-
тают кружок хореографии, 
взрослого и детского вокала, 
различные секции по интере-
сам. Открытие обновленного 
Дома культуры мы планируем 
приурочить к празднованию 
Дня села. Это станет боль-

шим праздником для всего 
района", – рассказала Мари-
на Сизова.

Здание построено в 1969 го-
ду. С тех пор капитальный 
ремонт не проводился. Дом 
культуры обслуживает насе-
ление сел Нови, Доутрово, 
Путятино, Липовая Роща, 
где проживает более тысячи 
человек. В учреждении функ-
ционирует 20 клубных фор-
мирований, 11 из них – для 
детей и подростков. На базе 
Дома культуры создано семь 
клубов по интересам.

Кулинарная книга пополнилась 
на 18 черничных рецептов
Гастрономический фестиваль "Черничное гулянье" состоялся 
в Верхнем Ландехе. В этом году любимый праздник жителей 
района посетил губернатор Станислав Воскресенский.

Фестиваль "Черничное гулянье" проводится в Верхнем Ландехе седьмой год, 
став визитной карточкой района. Мероприятие включено в календарный план 
событийных мероприятий Ивановской области. Для местных жителей черника – 
любимый продукт и лекарство, "кормилица", "лесная красавица" – так любовно 
называют эту ягоду верхнеландеховцы. В этом году, сообщает пресс-служба об-
ластного правительства, по традиции на площади поселка состоялись выступле-
ния творческих коллективов, конкурсы частушек, костюмов, ярмарка изделий на-
родных промыслов.

СПРАВКА

Дом культуры откроют 
ко Дню села

В этом году в рамках национального проекта "Культура" поми-
мо Дома культуры в Липовой Роще Гаврилово-Посадского района 
также будут отремонтированы учреждения в деревне Шестуниха 
Савинского, селе Красный Октябрь Вичугского и селе Октябрь-
ский Комсомольского района. В целом за три года реализации 
нацпроекта, сообщает пресс-служба областного правительства, 
обновлен 21 сельский дом культуры.

МЕЖДУ ТЕМ
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В областную программу 
"Развитие физической 
культуры и спорта" 
внесены поправки, 
которыми утверждено 
проектирование для трех 
крупных спортивных 
сооружений: реконструкции 
стадиона "Спартак" 
в Иванове, строительства 
крытого катка 
с искусственным льдом 
в Кинешме и физкультурно-
оздоровительного 
комплекса в Тейкове. 
Соответствующее 
постановление подписал 
губернатор 
Станислав Воскресенский.

Как пояснили в департамен-
те спорта, подпрограмма "Раз-
витие физической культуры и 
массового спорта" дополне-
на новыми мероприятиями. В 
частности, в 2022 году из об-
ластного бюджета на разработ-

ку проектной документации 
по реконструкции стадиона 
"Спартак" в Иванове направ-
лены три миллиона рублей. 
По десять миллионов выде-
лено Кинешме и Тейкову на 
разработку документации на 
строительство крытого катка с 
искусственным льдом и физ-
культурно-оздоровительно-
го комплекса соответственно. 
"Наличие готовой ПСД даст ре-
гиону возможность подать за-
явку на участие в федеральной 
программе по возведению спор-
тивных объектов", – отметили 
в профильном департаменте.

Кроме того, сообщает 
пресс-служба областного пра-
вительства, бюджетам му-
ниципальных образований 
предусмотрена субсидия на за-
купку оборудования для соз-
дания трех "умных" спортив-
ных площадок и модульного 
спортзала. Получателей субси-
дии определят по итогам кон-

курсного отбора. На создание 
спортплощадок из федераль-
ного и регионального бюдже-
тов в 2022 году направят более 
55 млн рублей.

Порядок предоставления и 
распределения субсидий на за-
купку оборудования для созда-
ния спортивных площадок так-
же утвержден постановлением 

правительства. Эти объекты 
спортивной инфраструктуры 
строятся в Ивановской области 
в рамках нового федерального 
проекта "Бизнес-спринт".

В Кинешме появится крытый каток

ПРИНИМАЮТ ДЕПУТАТЫ ОБЛДУМЫ 
3 августа с 10:00 до 12:00 – Астафьев Евгений 

Геннадьевич, депутат по единому областному 
избирательному округу от ИРО партии "Единая 
Россия", член комитетов по экономике, про-
мышленности и сельскому хозяйству, по труду, 
занятости и делам ветеранов.

9 августа с 10:00 до 12:00 – Корчагин Нико-
лай Юрьевич, депутат по избирательному окру-
гу № 5, заместитель председателя комитета по 
государственному строительству, законности и 
местному самоуправлению, член комитетов по 
экономике, промышленности и сельскому хо-
зяйству, по жилищной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству.

16 августа с 14:00 до 16:00 – Фомин Алек-
сандр Германович, депутат по избирательному 
округу № 4, заместитель председателя област-
ной думы, председатель комитета по жилищ-
ной политике и жилищно-коммунальному 
хозяйству, член комитетов по бюджету, по го-
сударственному строительству, законности и 
местному самоуправлению.

17 августа с 10:00 до 12:00 – Торопов Вик-
тор Владимирович, депутат по избирательному 
округу № 2, заместитель председателя комите-
та по бюджету, член комитетов по экономике, 
промышленности и сельскому хозяйству, по 
жилищной политике и жилищно-коммуналь-
ному хозяйству.

25 августа с 14:00 до 16:00 – Клюев Сергей 
Анатольевич, депутат по единому областному 
избирательному округу от ИРО Либерально-
демократической партии Российской Федера-
ции, член комитета по экономике, промыш-
ленности и сельскому хозяйству.

30 августа с 10:00 до 12:00 – Бойков Алек-
сандр Дмитриевич, депутат по единому област-
ному избирательному округу от ИРО Комму-
нистической партии Российской Федерации, 
член комитетов по социальной политике, по 
жилищной политике и жилищно-коммуналь-
ному хозяйству, по труду, занятости и делам ве-
теранов.

Телефон для записи на прием и справок: 
93-77-54. 

Продолжается строительство путепровода 
через железнодорожный переезд 
на автомобильной дороге Иваново – Кинешма 
в районе местечка Горино. Он позволит 
ликвидировать заторы на одном 
из самых интенсивных участков 
региональной дорожной сети. 

Сейчас строители начали установку ростверков – клю-
чевых элементов свайного фундамента. Как уточнили в 
профильном департаменте, ростверки распределяют на-
грузку на несущие элементы путепровода. Сейчас эти эле-
менты устанавливают на двух опорах. "Параллельно ведет-
ся подготовка к устройству ростверка на еще одной опоре и 
строительство второго участка объездной дороги. В насто-
ящее время под опоры пролетных строений моста пробурены 
и забетонированы 145 свай из 220", – рассказал начальник 
департамента дорожного хозяйства и транспорта Дмитрий 
Вавринчук.

Как напоминает пресс-служба областного прави-
тельства, магистраль в направлении Родников, Вичуги, 
Кинешмы и малых волжских городов – один из самых 
загруженных участков дорог в регионе: по этой трассе 
люди ежедневно добираются на работу, в деловые и ту-
ристические поездки, доставляют значительный объ-
ем грузов. Интенсивность движения транспорта здесь 
достигает 14 тысяч автомобилей в сутки. С развитием 
пригородного железнодорожного сообщения на участке 
дороги в районе Горина увеличилось и количество по-
ездов – до 44 составов в сутки. Путепровод решит 
проблему транспортных заторов, возникающих здесь 
ежедневно из-за пересечения автомобильного и желез-
нодорожного маршрутов.

Строительство ведется по национальному проекту 
"Безопасные качественные дороги". Объект на данный 
момент – самый крупный в регионе. Его общая длина с 
подходами составит 1,3 километра. Конструкция путе-
провода будет состоять из 16 опор и 17 пролетов. Также 
запланированы реконструкция участка дороги, примы-
кающего к путепроводу, переустройство коммуникаций, 
монтаж освещения. Движение предусмотрено в две по-

лосы с устройством переходно-скоростных полос на под-
ходах и поворотах. На период строительства обустроена 
временная объездная дорога.

Над "Орланами" 
автомобили поедут по мосту
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Общественные обсуждения: 
"Разработка проектно-сметной документации на рекультивацию 

земельного участка, занятого отходами производства и потребления, 
с кадастровым номером 37:18:030219:227 площадью 34753 кв. м, 

находящегося по адресу: Ивановская область, Тейковский район, 
Мало-Ступкинский карьер, м. Залесье, смежного с Мало-Ступкинским 
полигоном ТБО (м. Залесье) Тейковского района Ивановской области"

На основании постановления Совета Тейковского муниципально-
го района Ивановской области от 27.07.2022 № 259 "О проведении 
общественных обсуждений" проводятся общественные обсуждения 
в форме слушаний по объекту государственной экологической экс-
пертизы: "Разработка проектно-сметной документации на рекульти-
вацию земельного участка, занятого отходами производства и потре-
бления, с кадастровым номером 37:18:030219:227 площадью 34753 кв. 

м, находящегося по адресу: Ивановская область, Тейковский район, 
Мало-Ступкинский карьер, м. Залесье, смежного с Мало-Ступкин-
ским полигоном ТБО (м. Залесье) Тейковского района Ивановской 
области" включая проектную документацию, в том числе и материа-
лы ОВОС заказчиком которой является МУП "Специализированная 
автобаза жилищного хозяйства города Иванова".

Слушания проводятся 02.09.2022 в 14:00 в здании администра-
ции Тейковского района, расположенного по адресу: 155040, 
Ивановская область, г. Тейково, ул. Октябрьская, д.2а, зал засе-
даний.

Экспозиция предварительных материалов оценки воздействия 
на окружающую среду (далее – ОВОС), технического задания 
на проведение ОВОС, и проектной документации проводится с 
10.08.2022 г. по 13.09.2022 г. 

- в администрации Тейковского района, расположенного по адре-

су: 155040 Ивановская область, г. Тейково, ул. Октябрьская, д.2а, в 
рабочие дни, рабочее время. 

Указанные материалы также размещены на сайте: https://ntcvektor.
ru/, https://nvniigg.ru/, https://тейково-район.рф/

Замечания и предложения по вопросу общественных обсуждений 
принимаются следующими способами:

1) в свободной письменной форме по адресу: 155040 Ивановская 
область, г. Тейково, ул. Октябрьская, д.2а, (администрация Тейков-
ского муниципального района) в рабочие дни, рабочее время; 

2) по адресу электронной почты: ovos.nvniigg@rusgeology.ru и gkh.
teikovo-raion@ivred.ru с 10.08.2022 г. по 24.09.2022 г.; 

3) в письменной и устной форме во время проведения обществен-
ных обсуждений.

Общественные обсуждения проводятся с соблюдением санитарно-
эпидемиологических норм.



Официальные материалы публикуются в полном соответствии с их электронными версиями. Стилистика и пунктуация оригинала сохранены.
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№ 31 (6468) ДОКУМЕНТЫДОКУМЕНТЫ

УКАЗ
ГУБЕРНАТОРА ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

от 27.07.2022     № 88-уг
г. Иваново

Об утверждении лимита и квот добычи охотничьих 
ресурсов на территории Ивановской области на период 

с  01.08.2022  до 01.08. 2023, за исключением 
таких лимита и квот в отношении охотничьих ресурсов, 

находящихся на особо охраняемых 
природных территориях федерального значения

В соответствии с Федеральным законом от 24.07.2009 
№ 209-ФЗ "Об охоте и о сохранении охотничьих ресурсов и о вне-
сении изменений в отдельные законодательные акты Российской 
Федерации", приказом Департамента природных ресурсов и эко-
логии Ивановской области от 31.05.2022 № 157-од "Об утвержде-
нии заключения государственной экологической экспертизы по 
объекту – материалы, обосновывающие лимит и квоты добычи 
охотничьих ресурсов на территории Ивановской области, за ис-
ключением охотничьих ресурсов, находящихся на особо охраняе-
мых природных территориях федерального значения, на период с 
01.08.2022 до 01.08.2023, с проектом указа Губернатора Ивановской 
области "Об утверждении лимита и квот добычи охотничьих ре-
сурсов на территории Ивановской области на период с 01.08.2022 
до 01.08.2023, за исключением таких лимита и квот в отношении 
охотничьих ресурсов, находящихся на особо охраняемых при-
родных территориях федерального значения" (проекты норма-
тивно-технических и инструктивно-методических документов в 
области охраны окружающей среды, утверждаемых органами госу-
дарственной власти субъектов Российской Федерации)", письмом 
Министерства природных ресурсов и экологии Российской Фе-
дерации от 24.06.2022 № 05-29-29/23691 "О согласовании лимита 
добычи охотничьих ресурсов на территории Ивановской области" 

п о с т а н о в л я ю:
1. Утвердить лимит и квоты добычи охотничьих ресурсов на тер-

ритории Ивановской области на период с 01.08.2022 до 01.08.2023, 
за исключением таких лимита и квот в отношении охотничьих ре-
сурсов, находящихся на особо охраняемых природных территори-
ях федерального значения:

барсука (приложение 1);
бурого медведя (приложение 2);
выдры (приложение 3);
пятнистого оленя (приложение 4);
благородного оленя (приложение 5);
лося (приложение 6);
рыси (приложение 7).
2. Контроль за исполнением настоящего указа возложить на за-

местителя Председателя Правительства Ивановской области С.В. 
Зобнина.

Губернатор
Ивановской области  С.С. Воскресенский

Полный текст Приказа с приложениями 
читайте на сайте ivgazeta.ru

СЛУЖБА ВЕТЕРИНАРИИ 
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРИКАЗ
от 22 июля 2022 г.    № 77-од

г. Иваново

Об установлении ограничительных мероприятий 
по лептоспирозу животных 

на территории Ивановской области

В соответствии со ст. 17 Закона Российской Федерации от 
14.05.1993 № 4979-1 "О ветеринарии", указом Губернатора Иванов-
ской области от 03.08.2011 № 154-уг "О полномочиях по установ-
лению ограничительных мероприятий (карантина) в сфере ветери-
нарии", на основании представления исполняющего обязанности 
начальника Бюджетного государственного учреждения Иванов-
ской области "Ивановская городская станция по борьбе с болез-
нями животных" от 21.07.2022 № 04-08/145, с целью локализации, 
ликвидации очага лептоспироза животных и предотвращения рас-
пространения заболевания 

п р и к а з ы в а ю:
1. Объявить неблагополучным пунктом по лептоспирозу круп-

ного рогатого скота личное подсобное хозяйство гр. Кольцовой 
Е.И., расположенное по адресу: Ивановская область, г. Кохма, ул. 
Шеевых, д. 59.

2. Объявить неблагополучным пунктом по лептоспирозу лоша-
дей личное подсобное хозяйство гр. Кольцовой Е.И., расположен-
ное по адресу: Ивановская область, г. Кохма, ул. Шеевых, д. 59.

3. Установить ограничительные мероприятия по лептоспирозу 
крупного рогатого скота и лошадей, до принятия решения об их от-
мене в установленном законодательством Российской Федерации 
порядке, на территории личного подсобного хозяйства гр. Кольцо-
вой Е.И., расположенного по адресу: Ивановская область, г. Кох-
ма, ул. Шеевых, д. 59, в рамках которых запрещается:

- выводить (ввозить) животных для целей воспроизводства, про-
давать животных населению;

- перегруппировывать животных без ведома ветеринарного спе-
циалиста;

- допускать животных к воде открытых водоемов и использовать 
её для поения и купания животных;

- выпасать не вакцинированных животных на пастбищах, где 
выпасались больные лептоспирозом животные;

- скармливать не вакцинированным животным корма, в кото-
рых обнаружены инфицированные лептоспирами грызуны.

4. Утвердить план мероприятий по профилактике и ликвидации 
лептоспироза крупного рогатого скота и лошадей на территории 
личного подсобного хозяйства гр. Кольцовой Е.И. (прилагается).

5. Опубликовать данный приказ в официальных изданиях, 
определенных статьей 2 Закона Ивановской области от 23.11.1994 
№ 27-ОЗ "О порядке обнародования (официального опубликова-
ния) правовых актов Ивановской области, иной официальной ин-
формации".

6. Рекомендовать Главе городского округа Кохма Ивановской 
области опубликовать настоящий приказ в районных средствах 
массовой информации.

7. Контроль за исполнением настоящего приказа оставляю за 
собой.

Начальник Службы  Е.В. Курочкин
Полный текст Приказа с приложениями 

читайте на сайте ivgazeta.ru

Батмановское сельское поселение Кинешемского муниципаль-
ного района в соответствии с частью 4 статьи 12 Федерального 
закона №101-ФЗ "Об обороте земель сельскохозяйственного на-
значения" сообщает о возможности приобретения долей в пра-
ве общей долевой собственности на земельные участки из земель 
сельскохозяйственного назначения, предназначенные для ведения 
сельскохозяйственного производства :

- с кадастровым номером 37:07:000000:54 с местоположением: 
Ивановская область, Кинешемский район в массиве колхоза име-
ни 21 Партсъезда:

Размер 31 земельной доли: 3 906 б\га ( в т.ч. 1 доля 126 балло-
гектаров);

Цена 31 земельной доли составляет: 680 295 руб.00 коп. (в т.ч. 
1 доля – 21945 руб. 00 коп.)

- с кадастровым номером 37:07:000000:47 с местоположени-
ем: Ивановская область, Кинешемский район в массиве колхоза 
"Дружба" :

Размер 48 земельных долей: 4992 б\га ( в т.ч. 1 доля 104 балло-
гектаров);

Цена 48 земельных долей составляет: 1 545 120 руб.00 коп. (в т.ч. 
1 доля – 32190 руб. 00 коп.)

- с кадастровым номером 37:07:000000:34 с местоположением: 
Ивановская область, Кинешемский район в массиве КСХП им. 
Маршала Василевского :

Размер 99 земельных долей: 12 474 б\га ( в т.ч. 1 доля 126 балло-
гектаров);

Цена 99 земельных долей составляет: 3 283 780 руб.50 коп. (в т.ч. 
1 доля – 33169 руб. 50 коп.)

- с кадастровым номером 37:07:000000:36 с местоположением: 
Ивановская область, Кинешемский район в массиве бывшего кол-
хоза имени Калинина :

Размер 36 земельных долей: 4536 б\га ( в т.ч. 1 доля 126 балло-
гектаров);

Цена 36 земельных долей составляет: 891 000 руб.00 коп. (в т.ч. 
1 доля – 24750 руб.00 коп.)

находящихся в муниципальной собственности , сельскохозяй-
ственным организациям или крестьянским (фермерским ) хозяй-
ствам, использующими указанные участки. 

С заявлением о заключении договора купли-продажи земельных 
долей обращаться по адресу:155828,Ивановская область, Кине-
шемский район,с.Батманы,ул.Центральная,д.4 в администрацию 
Батмановского сельского поселения сроком до шести месяце со 
дня возникновения права муниципальной собственности на зе-
мельную долю.

Телефон для справок 8(49331)5-21-16, 8(49331) 5-21-22, 8-910-
681-0001.

В извещении Администрации Батмановского сельско-
го поселения, опубликованного в газете "Ивановская газета" за 
№ 26 (6463) от 28.06.2022г. о возможности приобретения земельных 
долей сельскохозяйственного назначения, допущена ошибка в тек-
сте материала, в связи с этим просим считать данное извещ ение не 
действительным.

В объявлении Администрации Шилекшинского сельско-
го поселения, опубликованного в газете "Ивановская газета" за 
№29 (6466) от 19.07.2022г. о возможности приобретения земельных 
долей сельскохозяйственного назначения, допущена ошибка в тек-
сте материала, в связи с этим просим считать данное объявление не 
действительным.

Шилекшинское сельское поселение Кинешемского муници-
пального района в соответствии с частью 4 статьи 12 Федераль-
ного закона №101-ФЗ "Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения" сообщает о возможности приобретения долей в пра-
ве общей долевой собственности на земельные участки из земель 
сельскохозяйственного назначения, предназначенные для ведения 
сельскохозяйственного производства:

- с кадастровым номером 37:07:000000:65 с местоположени-
ем: Ивановская область, Кинешемский район в массиве КСХП 
"Зобнинское":

Размер – 18 земельных долей: 1998 б\га ( в т.ч. 1 доля 111 балло-
гектаров);

Цена- 18 земельных долей составляет: 537840 руб.00 коп. (в т.ч. 
1 доля – 29880 руб. 00 коп.)

- с кадастровым номером 37:07:000000:58 с местоположением: 
Ивановская область, Кинешемский район в массиве КСХП "Фа-
кел":

Размер – 5 земельных долей: 630 б\га ( в т.ч. 1 доля 126 балло-
гектаров);

Цена – 5 земельных долей составляет: 136125 руб.00 коп. (в т.ч. 
1 доля – 27225 руб. 00 коп.)

находящихся в муниципальной собственности , сельскохозяй-
ственным организациям или крестьянским (фермерским ) хозяй-
ствам, использующими указанные участки. 

С заявлением о заключении договора купли-продажи земель-
ных долей обращаться по адресу: 155828,Ивановская область, Ки-
нешемский район, с. Шилекша, ул. Центральная, д. 37, в админи-
страцию Шилекшинского сельского поселения сроком до шести 
месяцев со дня возникновения права муниципальной собственно-
сти на земельную долю.

Телефон для справок : 8-910-681-0001.

ДЕПАРТАМЕНТ СПОРТА 
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРИКАЗ
21.07.2022 г.     № 01-01-193

г. Иваново
О реализации постановления Правительства 
Ивановской области от 18.02.2016 № 43-п 

"Об утверждении государственной программы 
Ивановской области "Развитие физической культуры 

и спорта в Ивановской области" в части 
предоставления субсидии из областного бюджета 

бюджетам муниципальных образований 
Ивановской области на закупку оборудования 
для создания "умных" спортивных площадок

Во исполнение постановления Правительства Ивановской области от 
18.02.2016 № 43-п "Об утверждении государственной программы Ивановской 
области "Развитие физической культуры и спорта в Ивановской области"

ПРИКАЗЫВАЮ:
1. Объявить отбор муниципальных образований Ивановской области (да-

лее – муниципальные образования) в целях проведения конкурсного отбора 
(далее – отбор) для предоставления субсидии бюджетам муниципальных об-
разований на закупку оборудования для создания "умных" спортивных пло-
щадок (далее – субсидия).

2. Установить:
- срок приема документов для участия в отборе: с 22.07.2022 по 22.08.2022 

включительно;
- документы подаются в рабочее время: понедельник-четверг с 9.00 до 

18.00, кроме обеда с 13.00 до 13.45, пятница с 9.00 до 16.45, кроме обеда с 13.00 
до 13.45, по адресу: г. Иваново, пл. Революции, д. 2/1-114, электронный адрес 
sport@ivreg.ru.

3. Утвердить:
- форму заявки на участие в отборе (приложение 1);
- форму заявки о перечислении субсидии (приложение 2).
4. Утвердить состав рабочей группы Департамента спорта Ивановской об-

ласти для осуществления отбора муниципальных образований в целях предо-
ставления субсидии (приложение 3).

5. Установить срок подачи заявки о перечислении субсидии – в течение 
одного рабочего дня с даты размещения протока результатов рассмотрения и 
оценки заявок на участие в отборе в информационной телекоммуникацион-
ной сети интернет на официальном сайте Департамента. 

6. Настоящий приказ подлежит размещению в информационно-телеком-
муникационной сети Интернет на официальном сайте Департамента.

7. Контроль за исполнением настоящего прик аза оставляю за собой.

Начальник Департамента    А.С. Лопатин
Полный текст Приказа с приложениями читайте на сайте ivgazeta.ru

ДЕПАРТАМЕНТ СПОРТА 
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРИКАЗ
от 7.12.2021    № 01-01-344

г. Иваново

Об утверждении Положения об аттестационной комиссии 

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2004 № 79-ФЗ "О 
государственной гражданской службе Российской Федерации", указа-
ми Президента Российской Федерации от 01.02.2005 № 110 "О прове-
дении аттестации государственных гражданских служащих Российской 
Федерации", от 01.02.2005 № 111 "О порядке сдачи квалификационно-
го экзамена государственными гражданскими служащими Российской 
Федерации и оценки их знаний, навыков и умений (профессионально-
го уровня)", постановлением Правительства Российской Федерации от 
09.09.2020 № 1387 "Об утверждении единой методики проведении ат-
тестации государственных гражданских служащих Российской Федера-
ции", Законом Ивановской области от 06.04.2005 № 69-ОЗ "О государ-
ственной гражданской службе Ивановской области" п р и к а з ы в а ю:

1. Утвердить Положение об аттестационной комиссии (прилагается).
2. Отделу бухгалтерского учета и кадровой работы обеспечить орга-

низацию заседаний аттестационной комиссии.
3. Приказ Департамента спорта Ивановской области от 26.07.2018 

№ 01-01-166 "Об утверждении Положения об аттестационной комис-
сии для проведения аттестации и квалификационного экзамена госу-
дарственных гражданских служащих Ивановской области, замещающих 
должности государственной гражданской службы Ивановской области в 
Департаменте спорта Ивановской области" признать утратившим силу.

4. Контроль за выполнением настоящего приказа оставляю за собой. 

Начальник Департамента    А.С. Лопатин
Полный текст Приказа с приложениями читайте на сайте ivgazeta.ru

Аттестат об основном общем образовании №03706000040832 
от 01.07.2022 г., выданный МБОУ "Средняя школа № 7" 
г. Иваново на имя Ястребовой Дарьи Ильиничны считать 
недействительным.

ДЕПАРТАМЕНТ УПРАВЛЕНИЯ 
ИМУЩЕСТВОМ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Р А С П О Р Я Ж Е Н И Е
от 28.07.2022     № 219

г. Иваново

Об установлении зоны с особыми условиями 
использования территории

В соответствии со статьями 57.1, 106 Земельного кодекса Рос-
сийской Федерации, статьей 28 Федерального закона от 31.03.1999 
№ 69-ФЗ "О газоснабжении в Российской Федерации", статьей 32 
Федерального закона от 13.07.2015 № 218-ФЗ "О государственной 
регистрации недвижимости", Положением о Департаменте управ-
ления имуществом Ивановской области, утвержденным постанов-
лением Правительства Ивановской области от 08.02.2013 № 31-п, 
на основании обращения ООО "Плейона" б/н, б/д, являющегося 
правообладателем объекта недвижимости с кадастровым номером 
37:05:031601:825:

1. Установить зону с особыми условиями использования терри-
тории (охранную зону газораспределительной сети) в отношении 
объекта: "Сооружение", назначение: "подземный газопровод", ка-
дастровый номер 37:05:031601:825; местоположение: Ивановская 
область, р-н Ивановский, д. Игнатово, ул. Деревенская (далее – 
Объект).

2. Границы зоны с особыми условиями использования терри-
тории устанавливаются на основании описания местоположения 
границ зоны с особыми условиями использования территории 
Объекта, выполненного кадастровым инженером Онучиной Л.В. 
(прилагается).

3. На земельные участки в границах зоны с особыми условиями 
использования территории наложить ограничения (обременения), 
предусмотренные пунктами 14, 15, 16 Правил охраны газораспре-
делительных сетей, утвержденных постановлением Правительства 
Российской Федерации от 20.11.2000 № 878.

4. Зона с особыми условиями использования территории уста-
навливается на период эксплуатации Объекта.

5. Обязанность общества с ограниченной ответственно-
стью "Плейона" (ИНН 3711045131; ОГРН 1173702004101; КПП 
371101001; место нахождения юридического лица: 153009, Иванов-
ская область, Ивановский район, д. Игнатово, ул. Деревенская, д 
117), по возмещению убытков лицам, указанным в статье 57.1 Зе-
мельного кодекса Российской Федерации, наступает со дня внесе-
ния сведений о зоне с особыми условиями использования терри-
тории Объекта в Единый государственный реестр недвижимости.

6. Отделу земельной политики управления земельно-имуще-
ственных отношений Департамента управления имуществом Ива-
новской области: 

- направить настоящее распоряжение в Администрацию Коля-
новского сельского поселения Ивановского муниципального рай-
она Ивановской области в срок не позднее пяти рабочих дней с 
даты подписания настоящего распоряжения;

- обеспечить официальное опубликование в печатном средстве 
массовой информации "Ивановская газета" настоящего распоря-
жения в течение 10 дней с даты подписания настоящего распоря-
жения;

- направить настоящее распоряжение в Управление Федераль-
ной службы государственной регистрации, кадастра и картографии 
по Ивановской области в срок не позднее пяти рабочих дней с даты 
подписания настоящего распоряжения.

7. Настоящее распоряжение вступает в силу с даты официально-
го опубликования.

Начальник Департамента
управления имуществом
Ивановской области    С.Ю. Рощин

Полный текст Распоряжения с приложениями 
читайте на сайте ivgazeta.ru


